

## **Editorial,**

L'une des questions les plus pertinentes qui se pose aujourd'hui en matière d'insertion, d'innovation gestionnaires ou technologiques, est la définition d'indicateurs pertinents capables d'évaluer les performances liées au changement.

Cette problématique est complexe et l'émergence d'une "nouvelle comptabilité" venue remplacer la traditionnelle comptabilité analytique n'est pas encore pour demain ; est-il d'ailleurs souhaitable et réaliste d'imaginer un système centraliseur d'indicateurs permettant de répondre aux attentes dans ce domaine ?

Les articles qui composent ce numéro illustrent cette problématique : un consensus s'établit sur la nécessité de réduction des temps de cycle ; celle-ci est appréhendée à travers des exemples concrets, des réflexions sur les conditions organisationnelles préalables ou encore une modélisation dynamique.

Quelles que soient les approches, cette convergence vers la réduction des cycles repose sur deux facteurs de productivité : la réduction des stocks et la flexibilité à la demande commerciale.

Deux des principaux facteurs sur lesquels se localisent l'essentiel des actions de progrès menées actuellement.

**Hugues Molet**